

# TROFEO COMITÉ DE COMPETICIÓN DEVAGOLF 2023.

## PARTICIPANTES.-

Podrán participar jugadores con licencia en vigor, expedida por la Real Federación Española de Golf y con handicap exacto igual o inferior a 36,4.

## FECHA Y HORARIOS.- Sábado 30 y domingo 31 de Diciembre.

Se jugará en dos jornadas consecutivas, sábado 30 y domingo 31 de Diciembre de 2023.

En la jornada del sábado se habilitarán 2 turnos, de mañana, salidas por el tee del 1 a partir de las 10:30, y por la tarde a partir de las 15:00. En la jornada del domingo las salidas serán de mañana 11:00 horas a tiro.

## MODALIDAD.-

El Trofeo se jugará a 36 hoyos en 2 jornadas consecutivas, bajo la modalidad Individual Stableford Handicap.

## PUNTUACIÓN.-

Se trata de una competición Individual Stableford, en la que, a los puntos netos/brutos conseguidos en la modalidad stableford, se añadirán los puntos logrados según los greens en regulación que haya conseguido cada jugador.

Cada Green en regulación (**GER**) sumará un punto adicional a los puntos que el jugador consiga en ese hoyo.

Nota.- En la tarjeta de cada jugador se anotará el resultado bruto de cada hoyo y, en la casilla inferior, si se consigue green en regulación (**GER**) **1 y 0 en caso de no conseguirlo. IMPRESCINDIBLE RELLENAR ESTE DATO.**

## CATEGORÍAS.-

Se dispondrán dos categorías, formada cada una por la mitad de los jugadores que se hayan inscrito al Trofeo, si el número fuera impar en la segunda categoría habría un jugador más que en la primera. En cada categoría se realizará clasificación Scratch y Hándicap.

## GREEN FEE.-

- abonados 25,00€
- Externos: 32,00€

## CLASIFICACIONES.-

Para el resultado total Scratch de cada jugador se obtendrá sumando al resultado Stableford bruto y los puntos obtenidos por los greens en regulación conseguidos.

Para el resultado Handicap, se sumará el resultado Stableford neto y los puntos obtenidos por los greens en regulación conseguidos.

\***Green en regulación (GER)**, se consigue cuando un jugador pone la bola en green de 1 golpe en un par 3. Los jugadores de cada partida deberán entregar conjuntamente su tarjeta de juego a la persona designada por el Comité de Competición.

Premios.- Cada categoría dispondrá los siguientes ganadores:

- Ganador Scratch
- Primer clasificado hándicap
- Segundo clasificado hándicap

NOTA 1: Estos premios no serán acumulables. El orden indica su prioridad.

NOTA 2: En caso de empate a puntos totales, el premio Scratch será para el jugador de handicap exacto más alto, y el premio handicap será para el jugador de handicap exacto más bajo.

**Trofeo Especial** para el jugador que más greens en regulación consiga, **TROFEO ARREGLAPIQUES**, que será acumulable con cualquiera de los anteriormente citados. Trofeo en plata con un diseño exclusivo para esta competición.

NOTA: Para el Trofeo Especial, en caso de empate entre dos o más jugadores, será ganador aquel que tenga mejor resultado neto. De persistir el empate, será ganador el jugador de hándicap exacto más alto al inicio de la competición.

Habrá un Trofeo Perpetuo en Deva Golf y en éste figurará una placa con el nombre del ganador de cada edición.

En Deva, a 2 de Diciembre de 2023.